



**GENERALITAT  
VALENCIANA**  
Conselleria d'Educació,  
Cultura i Esport



Conservatori  
Professional de Dansa  
d'Alacant

## IMPRESO DE PROTECCIÓN DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL ENSEÑANZAS ELEMENTALES CURSO 2023/2024

D./Dña. \_\_\_\_\_ con DNI \_\_\_\_\_

como padre, madre, tutor/a del alumno/a \_\_\_\_\_

matriculado/a en este centro en \_\_\_\_\_ curso de las enseñanzas elementales de Danza, declara que los datos de matriculación son ciertos y que han sido informados y otorgado su consentimiento para el tratamiento de datos por parte del centro educativo.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos y de la Resolución de 28 de junio de 2018 de la Subsecretaría de la Conselleria de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, le informamos que los datos facilitados a través del formulario de inscripción del alumnado que nos proporcione y/o se generen a lo largo de la estancia del alumnado en el centro, serán incorporados a los ficheros del centro y de la Conselleria de Educación (plataforma ITACA), con la finalidad de gestionar y tramitar la matriculación del alumnado, así como mantener y garantizar el cumplimiento de la relación con el alumnado y familia y permitir el cumplimiento de las funciones legítimas del centro, sus departamentos, centros colaboradores e instituciones conexas, por lo que su aportación es obligatoria.

Les informamos que el centro realizará envíos electrónicos de información relativa al alumnado o a su relación con el centro.

Por otra parte, solicitamos su consentimiento, a través de su firma, para realizar los siguientes tratamientos: Autorizo al Conservatorio Profesional de Danza "José Espadero" a hacer uso del material fotográfico y audiovisual de las actividades que se realicen en el centro. Las imágenes podrán ser usadas para difusión y promoción de actividades y proyectos a través de la página web y las redes sociales del centro, para uso interno en proyectos y memorias y para documentos gráficos como programas de actuaciones, orlas, tableros de anuncios o carteles de promoción.

Autorizo también a que mi hijo/a participe en las actividades extraescolares organizadas por el CPDA fuera del centro contempladas en la PGA (Programación General Anual): Paraninfo de la UA, ADDA, Teatro Principal, etc.

Para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, así como para revocar el consentimiento otorgado, deberá dirigirse a la dirección del centro, a través del correo [03012153@edu.gva.es](mailto:03012153@edu.gva.es).

En Alicante, a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ de 2023

Fdo.: \_\_\_\_\_  
(padre, madre, tutor, tutora)

Fdo.: \_\_\_\_\_  
(padre, madre, tutor, tutora)

Fdo.: \_\_\_\_\_  
(alumno/a mayor de 14 años)

La firma del alumno o alumna será necesaria como prueba de consentimiento del tratamiento de sus datos si el/la alumno/a es mayor de 14 años. En caso de no convivencia por motivos de separación, divorcio o situación análoga, deberán firmar ambos progenitores/as o tutores/as.